

ダボ市よりお祝い申し上げます  
～ダボ市長からのメッセージ～

ダボ市議会を代表しオーストラリアと美濃加茂市の関係樹立から、記念すべき15周年を迎えることにお祝い申し上げます。

ダボ市は、1989年6月に貴市との姉妹都市提携に調印いたしました。当市は美濃加茂市の姉妹都市関係を大変誇りに思っております。両市の関係は、相互の敬意と理解のもと、年を重ねるごとによりしっかりと育んでまいりました。

皆さまの訪問は友好親善を深め、文化的、経済的にもまた観光事業の恩恵を両市に積極的にもたらす機会の提供になったと確信しております。

姉妹都市庭園の「逍遙園」と茶室「寿里庵」が2002年11月23日に記念式典の開催とともに開園しました。この庭園を育て、管理できることは私たちにとって大変光栄なことであり、両市と両国間で育んできた友好関係と理解を特別の念を持って思い起こしておりますが、今後も引き続き発展していくことでしょう。

ダボ市が今回の記念式典のようなすばらしい機会に参加できることを大変うれしく思い、今後長年にわたり友好関係が続くことを願っております。

ダボ市長 アラン・スミス



## のスケッチ IN タボ



日本庭園にある茶室「寿里庵」で、お茶のもてなしに、みんなびっくり



れは、現地の新聞の一面向きで取り上げられました。日本庭園の生け垣を修理する園屋有祐さん



Fencing an art form in Yusuke's hands

### ダボ市との国際交流の歩み



- 昭和62年 国際交流推進検討委員会発足
- 平成元年 オーストラリア・ダボ市との姉妹都市提携宣言
- 平成2年 青少年派遣交流始まる
- 平成3年 美濃加茂国際交流協会発足
- 平成6年 美濃加茂市制40周年記念式典にダボ市長が出席
- 平成8年 産業祭にて「ダボフェア'96」を開催
- ダボ市長ほか参加
- 平成9年 ダボ市「レッドアース・フェスティバル」に市民が友好参加
- 平成10年 姉妹都市提携10周年
- 派遣生が100人となる
- 産業祭にて「ダボフェア'98」を開催
- 平成11年 ダボ150周年祭記念式典に出席のため川合市長ほか25人が、ダボ市訪問
- 平成14年 ダボ市に日本庭園「逍遙園」と茶室「寿里庵」完成



ダボ市のラジオ放送に生出演しました。  
皆で「ふるさと」を歌いました。テレビにも出演しました。

・・・(ダボ市を出発の)朝、  
(帰国)準備をするときから何ともいえずつらくて泣いていました。  
・・・空港について最後のお別れのことばを言おうと思つてことばにならなくてまた泣いてしまいました。  
せつたいにダボに戻ってこようと決めました。

派遣生のノートから



### ・ダボ市の概要・

- 人口：38,866人（2004年8月1日現在）
- 気温：夏は17℃から33℃（暑いときには40℃近くになる）冬は3℃から17℃
- 気候：年間平均降雨量は584.8mmで雨が一番降るのは1月（平均60.1mm）
- 位置：オーストラリア国ニューサウスウェールズ州（シドニーから内陸北西方向に約400km）
- 名古屋からケアンズ経由でシドニーへ入り、国内線の飛行機で約45分
- 歴史：1840年代初期にフランス人がマッコ

リー川の東岸に住み着き、雑貨店を開いたことから、ダボの町が誕生し、1966年にダボ市となりました。ちなみに「ダボ」とは原住民アボリジニの言葉で「赤い土」を意味します。

□産業：農業・牧畜業を中心に、小麦、綿花の栽培、羊や牛の放牧が盛んです。内陸地の中心都市として、13万人の買い物客が訪れます。

□観光：世界中から動物を集めた300haのウエスタン・プレインズ動物園があります。また、エリザベス公園内の日本庭園「逍遙園」は、美濃加茂市とダボ市の姉妹都市庭園としてダボ市民をはじめ多くの人が見学に訪れている。